

Bolivia acepta propuesta para ingresar al bloque de Mercosur

• Por el momento es sólo miembro asociado y a partir de diciembre podría pasar a ser miembro pleno de esta entidad. Los paraguayos colocan algunas objeciones a esta medida.

Ejecutivo ve con buenos ojos constituirse en miembro pleno del Mercosur, más aún cuando una de las características del Mercado Común del Sur es negociar de bloque a bloque con otros países.

La oficina del Alto Representante del bloque regional del Mercosur presentó a Bolivia la invitación para formar parte de los países miembros de esta instancia inter-

nacional junto a Argentina, Brasil, Uruguay, Venezuela y Paraguay.

Si bien el país forma parte del Mercosur como miembro asociado desde 1996, su ingreso formal le daría derecho a los acuerdos multilaterales y tratos regionales que desarrolla esta organización.

Una de las razones que permitió al presidente Morales evaluar la invitación, es que

los países signatarios no tienen acuerdos con Estados Unidos como el Tratado de Libre Comercio (TLC) y también argumentó las facilidades de tránsito comercial y personal que se darían tanto dentro como fuera de Bolivia.

"Esta propuesta que nos hacen los embajadores del Mercosur, que de verdad avancemos para ser miembros plenos, decimos estamos

de acuerdo, mucho dependerá de los parlamentos de los países del Mercosur", sostuvo.

Ante el anuncio de la invitación a Bolivia, el gobierno paraguayo reaccionó de forma contraria, al considerar que ninguna determinación puede ser tomada sin el consentimiento de Paraguay.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



En busca de un lugar seguro

Decenas de personas, residentes de Sake, huyen de los enfrentamientos entre el gobierno y rebeldes del M23, a través de una carretera entre Sake y Goma (República Democrática del Congo). Las Fuerzas Armadas de la República Democrática de Congo, apoyadas por los milicianos Mai Mai, recuperaron la localidad de Sake, tomada ayer por los rebeldes del M23, tras intensos combates que se produjeron ayer. Muchos de los residentes que dejaron sus hogares se detuvieron en un campo de refugiados.

Propietarios de Canal 33 iniciarán demanda penal por abusos de la ATT

Mariela Montenegro, propietaria del canal 33 en Cochabamba, anunció este jueves que iniciará una demanda penal en contra de los funcionarios y policías que participaron de la intervención a este medio de comunicación el pasado martes.

En declaraciones a los medios de comunicación, Montenegro denunció haber sido agredida junto a miembros de su familia por efectivos policiales y funcionarios de la Autoridad de Telecomunicaciones y Transporte (ATT). Montenegro aseguró que detrás de esta intervención existirían presuntos intereses políticos y calificó la medida como "un abuso de autoridad", poniendo presente que su programa de corte crítico, al parecer despertó la molestia de simpatizantes y afines al actual partido de Gobierno, por las denuncias y hechos que se ponen a conocimiento de la opinión pública.

El Gerente General del medio, Fernando Pessoa, señaló que durante el operativo se confiscaron dos cámaras filmadoras, una computadora, un sistema de enlace, un transmisor y una antena, denunciando que los candados y puertas fueron forzados.

Inf. Pág. 4; 3er. cuerpo

El salar de Uyuni se encuentra entre los paisajes más surrealistas del mundo

Podría ser un cuadro de Dalí: un paisaje amplio de un blanco cegador, bajo un cielo azul intenso, salpicado por lagunas rojas y verdes, con filamentos rosas, volcanes extintos, fuentes termales, cactus gigantes y géiseres activos. Es el Salar de Uyuni, sin duda uno de los paisajes más extraños e inquietantes del planeta.

Esta la explicación que hace El país de Madrid, uno de los diarios de mayor tiraje en el mundo. La nota continúa:

Está situado a 3.656 metros sobre el nivel del mar en el altiplano del suroeste de Bolivia, muy cerca de las cumbres andinas. El paisaje es tan insólito que llega a ser desagradable: desolado y azotado por fuertes vientos. El Salar de Uyuni está considerado la zona cubierta de sal más extensa del mundo: de sus 10.000 millones de toneladas de cloruro sódico, se extraen unas 20.000 cada año.

Inf. Pág. 6 3er cuerpo



UNA VISTA EXCEPCIONAL DEL SALAR DE UYUNI UBICADO EN SUELO POTOSINO.

FOTO EL DIARIO

Senado da luz verde a la construcción de edificios del Gobierno

Entre gestos de aprobación del oficialismo y protesta de los opositores, la Cámara de Senadores aprobó ayer el proyecto de Ley que califica la construcción del edificio gubernamental, denominada "Casa Grande del Pueblo" y el anexo de la Asamblea Legislativa, como prioridad nacional.

El dinero está asegurado porque en forma anticipada se incluyó este proyecto en la Ley Financiera, de manera que pronto comenzaría el proceso de licitación.

Durante su alocución en la plenaria de Senadores, la legisladora de Convergencia Nacional (CN), Carmen Eva González, lamentó el "despilfarro" de recursos ante un "capricho de lujo" del presidente Evo Morales.

"Con estos recursos se podrían construir hospitales de tercer nivel, dotar al sector salud de ítems y al magisterio para mejorar la educación de los bolivianos", dijo.

No se dio a conocer el monto que demandará esta inversión que fue calificada, en determinado momento, como otra actitud megalománica del Gobierno, que a su turno señaló que evitará con esta inversión pagar alquileres por otras dependencias estatales.

Inf. Pág. 6, 1er. cuerpo



LA PLANTA REFINADORA GUALBERTO VILLARROEL MEJORARÁ SU PRODUCCIÓN.

Con modernización de plantas YPFB producirá 446 millones de litros de gasolina especial

El consumo nacional de gasolina especial por año es de 1.270 millones de litros, mientras el aporte actual de las refinadoras llega a 900 millones de litros, de manera que se piensa revertir esta situación.

La modernización de las plantas refinadoras Gualberto Villarroel de Cochabamba y la nueva Unidad de Isomerización en el complejo Guillermo Elder Bell, Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) Refinación, garantizará el abastecimiento de gasolina especial con un aporte adicional de 446 millones de litros anuales a partir de fines de 2014.

De esta manera, la oferta podría sobrepasar la demanda de gasolina especial, generando el aporte actual de ahorro por la subvención de este producto en promedio \$us283 millones anuales.

El gerente general de YPFB Refinación, Guillermo Achá, anunció que el volumen promedio del producto aportado por ambas unidades generará beneficios como la disminución directa de la subvención de los carburantes por la importación de gasolina especial y el aprovechamiento de la materia prima de los procesos de refinación.

Inf. Pág.2; 3er. Cuerpo

Excomandante de la Policía fue aprehendido por el caso Covipol

El pago de departamentos con cuentas que no les corresponde y otros que no pagaron, pero igualmente se adjudicaron una vivienda, fue la punta del ovillo de un caso que se investiga al interior de la Policía.

Por este motivo, el fiscal Marco Antonio Rodríguez ordenó la aprehensión del excomandante de la Policía Boliviana general, Víctor Hugo Escobar, que es uno de los principales sindicados en la adquisición irregular de departamentos.

La División de Corrupción Pública investiga sobre el ca-

so del edificio Los Alamos, también conocido como "el edificio de los generales", ubicado en la Plaza Isabel la Católica de La Paz.

Escobar, de acuerdo con las investigaciones de la comisión de fiscales, habría obtenido un departamento sin haber pagado un centavo. "Es un complot, por una acusación simple. He presentado mis descargos", dijo Escobar luego de haber presentado sus declaraciones, ayer por la tarde.

Inf. Pág. 8; 1er. Cuerpo



EL FISCAL RODRÍGUEZ EXPLICA A LOS PERIODISTAS EL CASO DE LAS VIVIENDAS.

Hoy se cumplen...

815

DÍAS SIN JUSTICIA

Desde que se apropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Fenocsa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.



Sólidos Cimientos para Bolivia